Beantwortung und Stellungnahme zu	393/2016
Anfrage und Antrag	

Landeshauptstadt Stuttgart Der Oberbürgermeister GZ: OB 7511-03 Stuttgart, 13.01.2017

Beantwortung und Stellungnahme zu Anfrage und Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen

SPD-Gemeinderatsfraktion

Datum

06.12.2016

Betreff

Fahrstuhl im Alten Feuerwehrhaus in Stuttgart-Heslach kurzfristig erneuern!

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Nachdem es bei dem Aufzug vermehrt zu Betriebsstörungen und Ausfällen kam, wurde die Anlage umfassend überprüft, um vorrangig die zeitnahe Betriebsfähigkeit wieder zu gewährleisten. Die Betriebssicherheit der Anlage war zu jedem Zeitpunkt gegeben, dies ist selbstverständlich auch nach den beschriebenen Maßnahmen der Fall. Die Betriebssicherheit wird regelmäßig durch eine unabhängige Prüfstelle festgestellt.

Sowohl der durch die Verwaltung beauftragte Fachplaner wie auch die zuständige Wartungsfirma haben unabhängig voneinander festgestellt, dass zumindest die Steuerung und der Antrieb der Anlage getauscht werden müssen. Die bestehende Anlage lässt sich im jetzigen Zustand nicht zuverlässig und zeitnah reparieren, zumal geeignete Ersatzteile nicht mehr verfügbar sind. Zwischenzeitlich wurde der Austausch der defekten Komponenten beauftragt. Es ist davon auszugehen, dass der Aufzug spätestens Ende Februar 2017 wieder zuverlässig zur Verfügung steht.

Dank des Austausches ist künftig auch eine zügige Versorgung mit Ersatzteilen sichergestellt. Ein Ersatz der gesamten Aufzugsanlage ist mit der nunmehr gefundenen Lösung nicht nötig.

Fritz Kuhn

Verteiler </ri>